

Wir gingen einen langen Weg gemeinsam, aber er war doch zu kurz.

Ein besonderer Dank
seinen Kameradinnen und
Kameraden
der Schützengesellschaft
zu Eisfeld 1807 e.V. für die
erwiesene letzte Ehrung,
der Trauerrednerin Heidrun
May für die lieben Worte,
dem Bestattungsinstitut Zehner
für die Unterstützung und
Ausgestaltung der Trauerfeier,
der Gärtnerei Memmler
in Rauenstein für den
wunderschönen
Blumenschmuck sowie
dem Waldhotel Hubertus
für die freundliche Bewirtung
der Trauergäste.

Wir waren überwältigt von den vielen tröstenden Worten,
die gesprochen und geschrieben wurden,
den vielen stummen Umarmungen, Zeichen
der Zuneigung und Freundschaft, die wir erfahren durften.
All das ist für uns ein Beweis für die große Achtung
und Ehre, die unserem lieben Entschlafenen

Adolf Hansche

entgegengebracht wurde.

Dafür sagen wir DANKE
allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, ehemaligen
Arbeitskollegen und allen,
die von ihm Abschied nahmen.

In Liebe und Dankbarkeit
Inge Hansche und Kinder mit Familien

Eisfeld, im Januar 2020

